
N i e d e r s c h r i f t 
 

 

über die öffentliche Sitzung des Kindergarten-, Schul-, Sozial- und 
Sportausschusses der Gemeinde Bönebüttel 

 
am Dienstag, den 29.08.2023 

 
im Gemeindezentrum (Multifunktionsraum),  

Sickkamp 16, 24620 Bönebüttel 
 

 

 

Beginn: 19:31 Uhr Ende: 20:07 Uhr 

Anwesend: 

 

Bürgermeister  Herr Jan Stölten 

 

Ausschussvorsitzende  Frau Frauke Stamer 

 

Gemeindevertreter  Herr Christian Harms-Biß 

  Frau Dr. Beate Jentzen 

  Frau Stephanie Schwanke 

 

Bürgerliche Mitglieder  Frau Petra Finger 

  Frau Nadine Minak 

  Frau Kaya Lia Reteike 

 

Außerdem Anwesend  Herr Hans-Christian Bredenkamp 

  Frau Marion Bredenkamp 

  Herr Rolf Klein 

  Herr Andreas Wengrzik-Nickel 

Herr Bahr (Sportverein) 

Frau Warnke (Grundschule) 

Herr Kirchner (Freiwillige Feuerwehr) 

Herr Butenschön (Freiwillige Feuerwehr) 

Herr Banck (Freiwillige Feuerwehr) 

 

von der Verwaltung  Herr Tim Stein 
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1.  Begrüßung, Eröffnung, Feststellung Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der Anwesen-

heit und der Beschlussfähigkeit 

  

 2.  Verpflichtung eines bürgerlichen Ausschussmitglieds 

  

 3.  Anträge zur Änderung der Tagesordnung der Sitzung am 29.08.2023 

  

 4.  Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu beratenen Tagesord-

nungspunkte 

  

 5.  Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 20.06.2023 

  

 6.  Information über die am 20.06.2023 unter Ausschluss der Öffentlichkeit gefassten 

Beschlüsse 

  

 7.  Einwohnerfragestunde 

  

 8.  Mitteilungen 

  

 9.  Berichte der Vereine, Verbände und Organisationen 

  

 10.  Sachstandsbericht Container für die betreute Grundschule 

  

 11.  Sachstandsbericht Akustikdecke und Bodenbeläge Kita 

  

 12.  Maßnahmenplanung für das Haushaltsjahr 2024 

  

 13.  Verschiedenes (öffentlich) 
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 1 . Begrüßung, Eröffnung, Feststellung Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der 

Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit  

 

Die Ausschussvorsitzende eröffnet die Sitzung um 19:31 Uhr und begrüßt die Anwesen-

den. Die Ordnungsmäßigkeit der Einladung sowie die Beschlussfähigkeit werden festge-

stellt, da sieben Ausschussmitglieder zugegen sind. 

 

 2 . Verpflichtung eines bürgerlichen Ausschussmitglieds 

 

Frau Reteike wird nach vorne gebeten und nach kurzer Erläuterung der Rechte und 

Pflichten in Verbindung mit der Ausschussmitgliedschaft sowie Aushändigung der Merk-

blätter per Handschlag verpflichtet. 

 

 3 . Anträge zur Änderung der Tagesordnung der Sitzung am 29.08.2023 

 

Anträge zur Änderung der Tagesordnung werden nicht eingebracht. 

 

 4 . Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu beratenen 

Tagesordnungspunkte 

 

Ohne Beratungsbedarf wird folgender Beschluss zur Abstimmung gegeben. 

 

Beschluss: 

 

Die Tagesordnungspunkte 14-19 werden unter Ausschluss der Öffentlichkeit beraten. 

 

Abstimmungsergebnis: 

 

JA-Stimmen: 7 (einstimmig) 

Nein-Stimmen: 0 

Enthaltung: 0 

 

 5 . Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 20.06.2023 

 

Einwendungen gegen die Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 20.06.2023 werden 

nicht vorgebracht. 

 

 6 . Information über die am 20.06.2023 unter Ausschluss der Öffentlichkeit ge-

fassten Beschlüsse 

 

Frau Stamer berichtet, dass in der Sitzung des Ausschusses vom 20.06.2023 unter Aus-

schluss der Öffentlichkeit die Auftragsvergaben für die Elektro- und Trockenbauarbeiten 

für die Installation der Akustikdecke in der Kita empfohlen worden sind. 

 

 7 . Einwohnerfragestunde 

 

Es erfolgen keine Wortbeiträge. 

 

 8 . Mitteilungen 
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Der Bürgermeister berichtet, dass die aktuellen Standorte der Busse ab sofort mithilfe 

von Aushängen an den Bushaltestellen nachverfolgt werden können. 

 

Außerdem berichtet Frau Jentzen, dass die Anruf-Linien-Fahrten (ALFA) der Verkehrsbe-

triebe Kreis Plön (VKP) für den Bereich Bokhorst-Wankendorf ab sofort ausschließlich 

unter der neuen Rufnummer 04321 20 30 556 bestellt werden können. Das Verfahren sei 

im Übrigen unverändert, sodass die Fahrten mit einer Stunde Vorlauf bestellt und mit 

dem Taxifahrer verabredet werden müssen. 

 

 9 . Berichte der Vereine, Verbände und Organisationen 

 

Herr Banck von der Freiwilligen Feuerwehr erhält das Wort und berichtet von den aktue l-

len Einsatz- und Mitgliederzahlen. Letztere hätten sich zuletzt insbesondere aufgrund des 

Tags der offenen Tür positiv entwickelt. Ferner erfolgt ein Bericht zur Haushaltsplanung 

für 2024 sowie ein Austausch zum aktuellen Sachstand eines Löschwasserkatasters. Au-

ßerdem sei die Überarbeitung der Feuerwehrgebührensatzung noch nicht abgeschlossen. 

Abschließend berichtet Herr Banck, dass die Freiwillige Feuerwehr ab dem 01.09.2023 

auch unterstützende Einsätze als AED-Feuerwehr wahrnehmen wird. 

 

Anschließend berichtet Frau Stamer, dass Frau Jordt (Schulleitung Grundschule), Frau 

Bosse (Kinnerstuuv), Frau Pröllochs (Kitaleitung) und Herr Weede (Seniorenkreis) zur 

Sitzung keine Informationen vorzutragen haben und daher nicht teilnehmen. 

 

Herr Bahr vom Sportverein erhält das Wort und berichtet vom Husberger Zehnkampf, der 

am 26.08.2023 stattgefunden und großes Interesse hervorgerufen hat. Im Übrigen sei 

die Lage im Sportverein derzeit ferienbedingt ruhig. 

 

Nachfolgend erhält Frau Jentzen das Wort und berichtet von der aktuellen Belegung ver-

schiedener Liegenschaften mit Geflüchteten. Anschließend erfolgt eine Darstellung der 

aktuellen Personalsituation der Kirchengemeinde. Aufgrund personeller Veränderungen 

können demnach wieder Gottesdienste im üblichen Umfang angeboten werden. 

 

 10 . Sachstandsbericht Container für die betreute Grundschule 

 

Nach Aufruf des Tagesordnungspunkts berichtet Frau Stamer, dass der Bauantrag für die 

Aufstellung der Container eingereicht worden ist und sich derzeit in Bearbeitung befindet. 

Die Angebote für die Beschaffung der Container liegen ebenfalls vor und sollen im nächs-

ten Bau- und Planungsausschuss behandelt werden. Die Lieferzeit betrage 10-12 Wo-

chen. 

 

 11 . Sachstandsbericht Akustikdecke und Bodenbeläge Kita 

 

Bezugnehmend auf die vor der Sitzung durchgeführte Besichtigung der Örtlichkeiten er-

klärt Frau Stamer, dass die Akustikdecke in der Kita fast vollständig fertiggestellt wurde. 

Die ersten Rückmeldungen des Personals seien sehr positiv. Für 2024 sei aufgrund von 

Vorgaben durch die Kita-Aufsicht die Erneuerung der Bodenbeläge geplant. 

 

 12 . Maßnahmenplanung für das Haushaltsjahr 2024 

 

Frau Stamer erläutert die in Abstimmung mit den Vereinen und Verbänden erfolgte Maß-

nahmenplanung für das Haushaltsjahr 2024 gemäß beiliegender Aufstellung. Nach kur-

zem Austausch wird die Planung vollständig zur Abstimmung gegeben. 
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Beschluss: 

 

Der Gemeindevertretung wird empfohlen, im Haushaltsjahr 2024 Haushaltsmittel gemäß 

beiliegender Auflistung bereitzustellen. 

 

Abstimmungsergebnis: 

 

JA-Stimmen: 7 (einstimmig) 

Nein-Stimmen: 0 

Enthaltung: 0 

 

 

 13 . Verschiedenes (öffentlich) 

 

Da keine Wortbeiträge erfolgen, dankt die Ausschussvorsitzende für die Teilnahme und 

beendet den öffentlichen Teil der Sitzung um 20:07 Uhr. 

 

 

 

 

 

gez. Frauke Stamer gez. Tim Stein 

(Vorsitzender) (Protokollführer) 
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